



PAN: “libros, cadena de ocurrencias y errores”

Foro en el Senado. Contabiliza hasta 40 erratas por ejemplar; el SNTE conmina a 8 gobernadores a destrabar la distribución

SILVIA ARELLANO, A. PAOLA WONG
Y REDACCIÓN/ CIUDAD DE MÉXICO

Expertos en educación, senadoras, ex legisladoras y ex diputadas de oposición coincidieron en que los nuevos libros de texto gratuito son un disfraz para justificar intenciones políticas, imponen una pedagogía radical y doctrinaria, pretenden dividir a la sociedad, atacan al imperialismo y fomentan el odio hacia Estados Unidos, y cada ejemplar tiene más de 40 errores en su contenido.

Lo anterior fue suscrito en el marco del foro “Libros de texto gratuito frente a los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes”, organizado por la senadora del PAN, Josefina Vázquez Mota.

La ex secretaria de Educación Pública aseguró que estos libros son una “cadena de ocurrencias y errores” porque lo que se pretende repartir es un “crimen contra los derechos de los niños”.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, Kenia López Rabadán, señaló que “lo que está pasando con respecto a los libros de texto de gratuito ha puesto en alerta a los padres de familia, al personal docente y a todo México entero”.

Refirió que la actual administración ha sido negligente en temas educativos y es “inadmisible que el gobierno haya diseñado una ruta para adoctrinar a la ni-

Y ADEMÁS

Publican proceso de elaboración

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, informó que el Comité de Transparencia de la SEP desclasificó la información sobre el proceso de elaboración de los nuevos ejemplares, por lo que puede ser consultada por quienes así lo deseen. En conferencia, la funcionaria expuso que la restricción se debió a los datos personales de quienes trabajaron en el proceso.

ñez con datos falsos, sesgos políticos e información errónea”.

En tanto, Gilberto Guevara Niebla, director de Investigación Educativa de la Universidad de Guadalajara, lamentó que la elaboración de los libros de texto se haya dado a espaldas de la sociedad y quebrantado la ley, “se hicieron incluso a espaldas de los maestros, que solo tuvieron oportunidad de participar en una consulta superficial en asambleas estatales”.

Exige SNTE entregarlos

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en-

vió cartas a los gobernadores de Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Querétaro y Yucatán, ocho estados que han manifestado su negativa a distribuir los libros de texto gratuito, para exigir “respetuosamente” que entreguen de manera oportuna los ejemplares y materiales educativos complementarios correspondientes al ciclo escolar 2023-2024 a docentes y estudiantes.

En las misivas, el secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, advirtió que la judicialización de la distribución de los ejemplares traslada la política a la escuela, lo cual calificó como “violencia cultural”.

“Me dirijo a usted a nombre del magisterio nacional, en particular de los maestros de Chihuahua, con el propósito de presentarle nuestra exigencia para que los libros de texto sean entregados a los docentes de la entidad”, refiere el texto enviado a la gobernadora de ese estado.

Por separado, la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional instó a la Suprema Corte a que resuelva la controversia constitucional impuesta por el gobierno de Chihuahua en contra de la distribución de los libros de texto gratuito. “Expresamos nuestro respaldo respecto a la controversia planteada por el gobierno del estado con relación a los libros”. —



En el encuentro participaron expertos como Gilberto Guevara Niebla y legisladores. ESPECIAL